

ABSTRAK

MUH ALIF, 2019, *Implementasi Metode Al-Jazi Dalam meningkatkan Hafalan Santri di Pondok Pesantren Darul Arqam Muhammadiyah Cece Kab. Enrekang*. Dosen Pembimbing Muh Ilham Muchtar dan Nurhidaya M.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1. Hafalan Santri Sebelum Menerapkan Metode Al-Jazi 2. Model Penerapan Metode Al-Jazi Dalam meningkatkan Hafalan Santri di Pondok Pesantren Darul Arqam Muhammadiyah Cece Kab. Enrekang 3. Faktor Pendukung Dan Penghambat Dalam Menerapkan Metode Al-Jazi Dalam meningkatkan Hafalan Santri di Pondok Pesantren Darul Arqam Muhammadiyah Cece Kab. Enrekang.

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif kualitatif sumber data pada penelitian ini adalah Mudir, Pembina tahfidz dan Santri. Instrumen penelitian yang digunakan adalah pedoman observasi, pedoman wawancara, dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik reduksi data, penyajian data dan verifikasi data.

Dari hasil penelitian yang dilakukan maka 1. Hafalan santri sebelum menerapkan metode Al-Jazi adalah berada pada rata-rata dua juz, dalam artian bahwa hafalan santri belum mencapai target. Sedangkan hafalan santri setelah menerapkan metode Al-Jazi mayoritas telah berada pada rata-rata empat juz atau telah mencapai target bahkan ada yang melebihi target. 2. Model Penerapan Metode Al-Jazi dilakukan dengan cara pertama Bersuci atau berwudhu, kedua, Mengambil mushaf yang sering dipakai, ketiga, Membentuk Halaqah, keempat, Bimbingan berupa motivasi sebelum menghafal, kelima, Pemanasan dengan muraja'ah hafalan sebelumnya, keenam, Menambah hafalan, ketujuh, Berirama, kedelapan, Mengontrol volume suara. 3. Penggunaan metode Al-Jazi sangat berjalan cukup baik atau efektif karena mampu memberi perbedaan yang sangat signifikan terhadap capaian hasil hafalan santri sebelumnya saat belum menerapkan Al-Jazi dengan capaian hafalan santri setelah menggunakan metode Al-Jazi. Mereka sudah mampu mencapai target bahkan ada yang lebih. 4. Faktor pendukung penerapan metode Al-jazi di Ponpes DAM Cece adalah motifasi dan tekad santri yang kuat, Manajemen waktu yang bagus, Pembina Tahfidz yang kompeten, dan penguasaan ilmu tajwid dan bacaan yang bagus. Sedangkan faktor penghambat penerapan metode Al-Jazi di Ponpes DAM Cece adalah minimnya waktu menghafal karena diharuskan mengikuti kelas reguler di kelas, dan suasana tempat menghafal yang ramai dari gemuru suara kendaraan.

Kata Kunci: *Implementasi, Metode, Al-Jazi, Meningkatkan, Hafalan, Santri*